



【学校教育目標】 進んで学ぶ子 仲よく協力する子 健康でねばり強い子

高倉小だより

笑顔いっぱい 喜びが得られる 地域の中にある学校

令和5年12月

児童数257名



祝 開校40周年

校長 武田 功一

11月18日(土)、入間市長 杉島 理一郎 様、入間市教育委員会 教育長 中田 一平 様をはじめ、9名の来賓をお迎えして開校40周年記念式典が行われました。高倉小学校は、子どもたちの登下校の安全見守りをはじめ、潤いのある学習環境・学習活動のために、協力を惜しまない保護者の皆様や地域の皆様に支えられてきた学校です。式典での私の話をもとに、これからも地域の中にある高倉小学校であることを共有できるよう、これまでの高倉小学校の歩みを振り返ってみたいと思います。

Q 開校したのはいつですか？

A 昭和59年(1984年)です。豊岡小学校と黒須小学校からわかれて旧豊岡小学校にて開校しました。旧豊岡小学校は、今の丸広百貨店あたりにありました。入間市で1番新しい16番目の小学校です。その後8月3日に、現在の校舎が完成し、完全に移転しました。10月9日に竣工式が行われたことから、10月9日が開校記念日になっています。

Q これまでの卒業生は何人いますか？

A 3,351人です。お笑い芸人「しずる」の池田 一真さん、「ハマカーン」の濱谷 健司さんは、本校の卒業生です。

Q これまで一番多かった児童数は何人ですか？

A 平成5年(1993年)の797人です。開校当初は663人でした。

Q 40年変わらなかったことはありますか？

A 「高倉小学校をいい学校にしたい」という思いが40年間、受け継がれてきているのだと思います。わたしたちも、その思いを受け継ぎ、次の世代にそのバトンをわたしていきましょう。



高倉芸能保存会によるオープニング



代表委員のことは



6年生合唱

【12月の主な行事予定】

1日(金) 授業参観・懇談会(すみれ・5・6年) 制服採寸(6年)	13日(水)体育朝会 やまばと号 水泳学習4～6年
6日(水) 水泳学習4～6年 非行防止教室(3年) 賞状伝達朝会 やまばと号	14日(木)クラブ 1～3年4時間授業
7日(木) 委員会 1～4年4時間授業	18日(月)4時間授業
8日(金) 美化デー 校外学習(3年)	19日(火)4時間授業 給食最終日
11日(月) 薬物乱用防止教室(6年)	20日(水)3時間授業 賞状伝達朝会
12日(火) すみれ校外学習	21日(木)3時間授業 一斉下校
	22日(金)2学期終業式 3時間授業

※12月23日～1月8日までが冬休みとなります。

【3年生手もみ茶体験】

手もみ狭山茶保存会のみなさまをお呼びして3年生が手もみ茶の体験をしました。お茶を乾燥させるまでの工程を体験させていただきました。初めて経験した児童が多く、「お茶はこうやってできるんだ」という感想を多く聞きました。自分たちが作ったお茶をおみやげでいただきました。とても良い体験になりました。



【4年生校外学習】

4年生が校外学習で紙すき体験をしました。ぬるぬるした感触がはじめは慣れない様子でしたが、教えていただいた通りに縦に横に道具を揺らして上手に紙すきができました。

自分で作った和紙が学校に届くと、子供たちはとてもうれしそうでした。

【水泳学習の成果】

すみれ・1・2・3年生がティップネスさんで水泳学習を行いました。子供の能力に合わせたグループで学習を行っていたので子供たちも安心して学習に取り組めていました。4回の学習でしたが、技能が伸びた子供たちが多かったです。

これから4・5・6年生が水泳学習を行います。



【6年生 市内音楽会】

11月15日に市内合唱祭に6年生が出場しました。とても多くの期間を練習に費やしてきました。本番のバッハザールでの6年生の合唱は、ハーモニー・響き・声量等、聴いてとても感動しました。学年の力を合わせたとても素晴らしい発表でした。この経験を生かしてこれからも高倉小学校リーダーとして学校を引っ張って行ってほしいです。